
□議員名：矢田松夫 

１ 市観光行政の推進について 

論点 観光課設置後のピジョンについて問う。  

回答 
観光懇話会の提言等を踏まえて、今秋までに中・長期的観光ビジョ

ン（仮称）を策定し推進をしていく。  

 

論点 観光協会と観光行政の役割について問う。  

回答 

３名の職員が協会の業務を７～８割担当をしているが、市観光協会

との業務のすみわけは難しい。今後は、事業の見直し、実施主体の

明確、協会の自主運営を目指す。  

 

２ 地域イベントやコミュニティ団体と市職員のかかわりについて 

論点 イベント他諸団体の事務が市職員本来の業務なのか。 

回答 可能な範囲で業務・人的支援をしている。  

 

論点 事業の点検、見直しをされ、諸団体へ自立を指導すべきではないか。 

回答 大局的には、段階的に自立していく方向で考えている。  

 

論点 
国際交流協会について「おんぶ」に「だっこ」の運営を改めよ。 

会員が年々減少してきている。  

回答 
市が立ち上げたので事務を担わせる事は出来ない。会員の増強や協

会自体で仕事ができるよう努めて行きたい。 

 

３ FM サンサンきららの役割について  

論点 地域コミュニティとしての役割を果たしていると考えているか。 

回答 防災ラジオの活用や市民生活に直結した情報発信をしている。  

 

論点 防災ラジオについては追加発注するのか。  

回答 何台かは購入するが、全体的な台数については検討をする。  

 


